



Bischof Kohlgraf benennt Pastoralräume und deren Leiter

Offiziell werden die Pastoralräume an Ostern 2022 errichtet, womit dann auch die Phase II des Pastoralen Wegs beginnt. Aber schon jetzt hat Bischof Kohlgraf benannt, welche Pfarreien gemeinsam einen Pastoralraum bilden. Wie es erwartet wurde, hat er den Vorschlägen des Dekanats zugestimmt. Auch haben sich die Spekulationen bestätigt, wer die Leiter der Pastoralräume werden: Es sind Pfr. Tobias Roßbach für „Nord“ und Pfr. Sebastian Goldner für „Süd“. In „Mitte“ wird es Pfr. Kai Hüsemann werden, der ab Mai Pfarrer von Friedberg sein wird; auch das war von Vielen so erwartet worden. Die genannten Priester bleiben Pfarrer ihrer Pfarrei, haben aber die besondere Aufgabe, das Zusammenwachsen zu einer neuen Pfarrei mit allen haupt-und ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zu gestalten. Unterstützt wird der Leiter des Pastoralraums außerdem von einer Koordinatorin oder einem Koordinator. Apropos Koordinatoren: Diese Aufgabe bzw. Stelle ist neu und die Stellenausschreibung dazu wurde am 17. Januar an die betroffenen Hauptamtlichen verschickt. Die erste Runde des Bewerbungsverfahrens läuft bis zum 31. Januar. Spätestens an Ostern soll auch feststehen, wer Koordinatorin oder Koordinator wird.

Falls diese Textlänge für Ihr Pfarrblatt zu lang ist, können Sie auch das Format des Tickers verwenden:



+ Vorschlag des Dekanats zu den künftigen Pastoralräumen vom Bistum bestätigt + Leiter werden Pfr. Roßbach (Nord), Pfr. Hüsemann (Mitte) und Pfr. Goldner (Süd) + Die Phase II des Pastoralen Wegs beginnt dann offiziell an Ostern +